

# 貴志川線ニュース

## 和歌山電鐵20年度決算

# 運輸収入・輸送人員とも3年連続増 輸送人員219万人に回復

### 数字で見る決算

- 運輸収入 3億3713万6千円  
(前年比104.2%、1,362万円増)
- 輸送人員 219万91人  
(前年比103.4%、7万2000人増)
- 次期繰り越し損失 0円  
(前年比 2,948万円の縮減)

和歌山電鐵はこの度20年度決算を発表しました。南海電鐵から運営を引き継いで3年目の決算となりますが、利用者・収入とも3年連続して増加させることができました。

経常損益は、3,990万円の赤字、これに前期繰越損失2,948万円を加えた最終当期損失は6,939万円の赤字となりましたが、和歌山市と紀の川市両市の8,200万円を上限とする運営補助金の範囲内で損失を抑えることができました。

また、今回の決算で約7,700万円の開業経費を償却し終え、3年間で解消することが出来、次期繰越損失はゼロとなりました。

和歌山電鐵では、20年度決算において経営状態の改善に大きく前進したとしていますが、今回の運営補助金を全部使わずに決算することが出来たこともあり、老朽施設改修など大規模な設備投資への支援を各方面に要望して行きたいとしています。

## 繰越損失ゼロに

## 「つつじ」を植樹

### 甘露寺前駅に

紀の川市貴志川町の榎葉正亮さんから「つつじ」の苗木100本を寄贈頂きました。つくる会は6月14日ガールスカウト第9団、長山団地いきいきクラブのご協力を頂き、総勢50名で甘露寺前駅に植樹しました。  
(写真は榎葉さんから苗木を受け取る濱口代表)



## 今年もたくさん採れました 第2回貴志川線に乗ってじゃがいも掘り

快晴の6月7日、甘露寺前駅近くの田で「第2回貴志川線に乗ってじゃがいも掘り」を開催しました。会場には755名の応募者から当選された340名の親子やグループが参加、自然体験・収穫の楽しいひと時を過ごされました。来年も開催を予定しています、お楽しみに。

21年度会費(継続・新規)納入をお願いします